
Commento di mons. Roberto Repole, arcivescovo di Torino e vescovo di Susa,  
alla parabola del granello di senape in occasione dell’incontro per i piccoli under 13 

Palaruffini, Torino 27 giugno 2024 

 

Riferimenti biblici: 
Vangelo: Mc 4, 26-24 

 

[Testo trascritto dalla registrazione audio] 

Molti di voi sono piccoli o giovanissimi; ebbene, a volte possiamo pensare che essendo piccoli o 
giovanissimi non contiamo troppo, invece con questa parabola che abbiamo ascoltato Gesù ci dice che le 
cose vanno esattamente al contrario: si può essere piccoli, ma il granello di senape che dona Gesù può 
crescere dentro di noi. E infatti io sono convinto che ognuno di voi ha un rapporto unico e bello con Gesù. 

Non bisogna fare delle cose straordinarie nella vita per gustare la bellezza e la felicità della vita: basta 
guardare le cose piccole, ma vere; e una delle cose piccole, ma vere, che voi avete fra le mani è l’esperienza 
di questi giorni nell’Estate Ragazzi degli Oratori: viveteli, allora, davvero bene! 

 

[trascrizione a cura di SDL] 


